

No Fabricará Argentina la Atómica: Castro; Examen Médico a R. Viola

BUENOS AIRES, 3 de diciembre. (AFP y AP) — El vicealmirante Carlos Castro Madero, presidente de la Comisión Nacional Argentina de Energía Atómica, desmintió que su país tenga la intención de fabricar su primera bomba nuclear hacia fines de 1982, como lo infor-

mó la revista científica británica New Scientist.

"El artículo tiene dos aristas: por un lado es real en el sentido que Argentina va a tener plutonio obtenido de sus elementos combustibles irradiados y es falso

SIGUE EN LA PAGINA 19

No Fabricará Argentina la Atómica: C. Castro; Examen Médico a R. Viola

Sigue de la página tres

que el proyecto sea secreto y que nosotros vamos a fabricar la bomba atómica", señaló Castro Madero.

Sin embargo, añadió que "Argentina tiene en marcha un proyecto muy avanzado, que es la construcción de una planta de procesamiento, que tiene plutonio, y por lo tanto sería una forma de estar en el camino del desarrollo bélico".

Aclaró que "jamás este país ha tenido ese laboratorio con intenciones de mantenerlo secreto, sino por el contrario el mundo conoce este proyecto y las intenciones y objetivos que tiene Argentina a través de él".

Mientras tanto, el Presidente Roberto Viola ingresó hoy en una clínica privada, donde será sometido a un examen especial relacionado con la dolencia cardiovascular que lo obligó a delegar el mando el 21 de noviembre último, y que ha motivado versiones de que abandonaría su cargo.

Viola, de 57 años, permanecerá hasta mañana en el sanatorio Güemes, donde el cardiólogo René Favalaro le practicó una "cinecoronariografía". El informe del examen médico será elevado a la Junta Militar, como elemento de juicio para que las fuerzas armadas resuelvan si Viola continúa o no en su cargo, y en tal caso su remplazante sería —probablemente—, el jefe del Ejército, teniente general Leopoldo F. Galtieri.

POSIBLE FUTURO DEL REGIMEN ACTUAL

Al respecto, el Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) del ex Presidente Arturo Frondizi, sostuvo hoy que de confirmarse las orientaciones políticas, económicas y de política exterior que se atribuyen a un eventual gobierno de Galtie-

ri el actual régimen "marchará hacia un callejón sin salida".

El semanario El Nacional, vocero del MID, dice que en lo económico se espera "una vuelta de tuerca al monetarismo, en un contexto receptivo y sin márgenes de maniobra en el sector exterior".

Por otra parte, el canciller argentino Oscar Camillión dijo hoy en Castries, Santa Lucía, que su país tiene "amplias coincidencias" con Estados Unidos respecto a la situación política en El Salvador.

Camillión dijo lo anterior al término de una entrevista de media hora con el secretario norteamericano de Estado, Alexander Haig, poco antes de participar ambos en la primera sesión plenaria de la asamblea general de la OEA, inaugurada ayer.

Señaló que en el análisis de la situación centroamericana, la conversación con Haig enfocó exclusivamente la cuestión salvadoreña.

"El eje del problema (en Centroamérica) es El Salvador. Allí existe una guerra. Apoyamos al gobierno y punto", terminó Camillión.